
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３４名 ３３名 ３１名 ９３．９４％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2237 回例会　　2023 年 2 月13日（月）　曇り時々雨

皆さん、こんばんは。先ずは、(有)ラテラル･テックの中村
様、今日はようこそお越し下さいました。末長いご縁とな
ります事を願っています。ごゆっくりしていただきますよ
うお願い致します。先ず、ここのところのコロナ感染者数
についてですが、神奈川県内の1日あたりの新規感染者
は、今年は1月7日の12,800人をピークに減少し、2月は
2,000人前後で推移し、病床使用率も50%を下回ってい
るそうです。この状況を受け、県は去る2月9日に感染や
医療のひっ迫状況について4段階あるレベルのうち、現
在のレベル3の｢医療負荷増大期｣からレベル2の｢感染
拡大初期｣に引き下げると発表しました。これによって県
からの医療機関への要請や呼びかけが緩和されます。ま
た、3月13日からは屋内･屋外を問わず、マスク使用は個
人の判断に委ねるとの事です。このまま感染がより減少
していくことを私たちは望んでいますし、安全･安心な自
由な生活を願っています。もう少しの我慢だと思います。
しかし、今インフルエンザの患者数が増えているとのこと
であります。例年、この時期2月中にピークを迎えている
ようですが、県は手洗い、うがい等の徹底を強く呼び掛け
ています。インフルエンザ流行注意報が3年ぶりに出さ
れたそうです。コロナもインフルエンザも共に罹ると苦し

く大変です。これからも皆で予防と体調管理に十分注意
していきたいと思います。さて今月、｢2月23日は、ロータ
リー創立記念日です｣と2月のロータリーの友誌に書かれ
ていました。1905(明治38)年2月23日、ロータリーの創
始者ポール･ハリスが、友人3人と初めて会合を開いた日
であるということです(1904年2月～ 1905年9月は日露
戦争でした)。アメリカ･シカゴにシカゴロータリークラブ
が誕生した日です。その1905年のロータリー創立以来、
ロータリーは118年の歴史を刻み次々各地に志を同じく
するクラブが生まれて国境を越えて広がり、その数は昨
年12月8日の国際ロータリーの公式発表によれば、今で
は200以上の国と地域に、クラブ数33,697、会員総数
1,195,863人に達しています。そして、これら世界中のクラ
ブの連合体を国際ロータリーと称しています。ロータリー
とは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりで
あり、その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて幅
広い奉仕活動が求められるようになり、現在は皆さまも
ご承知の通り多方面にわたって多大の貢献をしています。
と、これも全て2月のロータリーの友誌に書かれています
。最近は特に大きな災害や紛争が続き心配事が絶えませ
ん。私たちは、どんな環境状況にあっても常に勇気をもっ
て不可能を可能にしてゆく団体であります。皆元気を出し
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綾瀬春日、茅ヶ崎湘南、綾瀬、各RC

創立 50 周年実行委員会　磯川記念誌部会長
記念誌用の写真ですが 2月いっぱいに田中写真さんに
行ってください。担当は下里会員ですので、撮影され
たら下里さんに一言お知らせいただけると助かります。
よろしくお願いします。
記念誌部会　下里会員
顔写真の下に入れるコメントを250 文字程度で書いて
ください。テーマは｢創立 50 周年を迎えて｣。メール

か FAX で事務局あてにお送りください。原稿用紙もご
用意しましたので私までお声掛けください。よろしくお
願いします。

●ガバナー事務所
～2月のロータリーレート｛1ドル＝130円｝（1月:132円）
～米山奨学生世話クラブ･カウンセラー依頼状｛氏名 :
　帳 付新 (チョウ･フシン )さん : 男性 : 中国　文教大学
　修士 2年　奨学期間 :23.4 ～24.3　カウンセラー :
　島村次年度国際奉仕委員長　カウンセラーオリエン
　テーション :4/9(日 )　世話クラブ補助費 :年額 45,000
　円｝
～｢第 21回ロータリー全国囲碁大会｣開催案内｛日時 :
　5/20( 土 )10:00 ～　於 :日本棋院本院｝
～MYロータリー登録率 UPキャンペーン開催案内｛期
　間 :2 月～ 4月　内容 :クラブ対抗とし、各グループ
　合計登録率で順位を決める。伸び率1位と登録率
　100％クラブは別途表彰｝
～会長エレクトセミナー (PETS) 開催案内｛3/11( 土 )　
　10:00 ～　於 : 藤沢商工会館　登録料 :10,000 円｝
●茅ヶ崎中央ロータリークラブ IM 実行委員会
～ IM パンフレット → 本日はコピーを配布します

委員会報告・地区および地域出向者報告

なし

鈴木郁男クラブ管理運営委員

て一層頑張らなければならないと思います。最後に、今日
の後半は、会員増強委員会担当例会です。村松委員長始
め担当委員の皆様、会員の皆様、どうぞよろしくお願いい
たします。 同好会報告

2237回スマイルボックス
合計35,000円

なし

◎石腰会長･小澤幹事
本日は足元の悪い中、ご参集いただきご苦労様でござ
います。今日の例会は会員増強委員会の担当例会で
す。村松委員長はじめ委員の皆様、よろしくお願いい
たします。
◎青木会員
本日は誕生祝、ありがとうございます。69 才になりま
す。卵を食べて長生きしたいと思います。
◎石腰会長
誕生祝をいただき、ありがとうございます。2月3日
で 68 才になりました。これからもよろしくお願いいた
します。
◎椎谷会員
1）誕生祝、ありがとうございます。73 才になりました。
2）第 261回コンペ、湘南シーサイドCC。登録の方、
よろしくお願いいたします。
◎高波会員
誕生祝、ありがとうございます。2月23日で 54 才に
なります。ゴルフは自己ベストを更新できるよう精進し
ます。
◎山本和好会員
本日のお客様の中村さん、ようこそ！入会お持ちしてい
ます。
◎秋本、石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、
内野、大澤、金子、菊地、椎野、茂内、下里、鈴木
( 郁 )、鈴木 ( 正 )、中村、二見、眞原、三澤、三留、
村松、森嶋、若菜、各会員

会員増強委員会担当例会
村松委員長
今年度最後の会員増強委員会担当例会となります。よ
ろしくお願いします。今年度が始まり、今までに 3 名
の方に入会していただきました。7月には石丸会員、8
月に眞原会員、そして12 月に森嶋会員。本当に皆様
のご協力のお陰と感謝申し上げます。そして本日は中
村様がお越しくださいました。あとで皆さんとお話し
する機会があるかと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。今年度入会された 3名の方に1つ共通点が
あるのですが、お分かりになりますか。実は皆さんと
以前作った会員増強リストに 3 名とも今まで入ったこと
がない方でした。当然このリストが無駄ということでは
ないと思いますが、やはり入会を決断していただくに
は、ご本人が興味があることはもちろんですが、一人
あるいは仲間でグイグイお誘いするやり方の他に、｢ロー
タリーってこんなところだよ｣という軽い話から入って
興味を持っていただいくというやり方もいいのではない

小澤幹事幹事報告

その他受理
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誕生祝　2月生まれ
青木会員、石腰会長、椎谷会員、高波会員



かと思います。そうなると基本はやはり一本釣りで、ま
ずは個人個人で動いていただき、可能性がある方には
例会にお越しいただき、理解していただいて入会につ
なげるというのがいいのかなという考えに至りました。
これは時の委員長次第でやり方は変わってくると思い
ます。次年度小澤会長エレクトに資料はすべて引き継
ぎますので、小澤さんよろしくお願いします。情報集
会班ごとに以前上げていただいただ第1候補、第 2候
補の方々誰一人入会に至っておりませんが、今日の所は
班別に分かれて話し合い、以前のリストの中からある
いは新しい候補者を、1班につき1名出してください。
そのアプローチの仕方についてもあとで発表していた
だきます。

第 1班　中村班長　
以前の候補者リストには天利
さんと遠藤さんを上げていま
したが、天利さんとのパイプ
が1班では全くないというこ
とで 2 班にお任せすることに
しました。新しい方としては、
先日卓話に来ていただいた
JCの織田理事長がゴルフの
大曲会に入会されており椎谷
さんや石塚さんから機会あるごとにお話しさせていただ
いています。ただ、今年度理事長でその後1年間は残
らないといけないということで、今後 2 年をかけて入
会していただけるよう働きかけていく予定です。

第 2 班　金子班長　
寒川建設業協会のメンバーを
今日はお連れしました。本当
はもう少し早くお連れした
かったのですが、諸般の事情
により今日になってしまいま
した。ボランティア活動に関
心があること、寒川で仕事を
されるようになって仲間が欲
しいという話から、それなら
ロータリーに入って是非 50 周年は一緒にやろうとお誘
いしました。中村靖さんです。

第 3班　青木班長　
今の時間では新しい候補者
は出せませんでした。前回上
げた候補者3 名の中で岩田さ
んは非常に忙しくお会いでき
ていませんがお断りされたわ
けではないので、今後とも訪
問を続けていこうと思ってい
ます。木村さんについては去
年 JCを卒業され 2-3 年は自
分の時間を作りたいとのことでしたので、3 年後にア
タックしてみてはどうでしょうか。毛利さんはご主人の
体調がすぐれないそうで入会は断られました。また新
しい候補者を探しつつ岩田さんにアタックしていこうと
思います。

第 4班　茂内班員　
島村班長と若菜副班長が欠
席のため私の方からご報告い
たします。実は予備の候補と
して先ほどお話に出た織田さ
んを上げていました。アプ
ローチも何度かさせていただ
いております。調整よろしく
お願いします。もう一人の予
備候補の青木さんは、声を
掛けましたがお仕事と未来経営者研究会が忙しいこと
から今のところ入会の余裕がないとのお返事をいただ
きました。また、具体的な新しい候補者の名前は上が
りませんでしたが、業種を絞ってお医者さん関係を中
心に声掛けしてみようと、神恵苑の鳴海先生、寒川病
院の栗田先生にアプローチしてみようということになり
ました。

村松委員長
増強委員会担当例会はこれで最後になりますが、引き
続き個人個人でもロータリーの輪を広げていただき、
一人でも仲間を増やす活動をしていただければと思いま
す。候補者がいらっしゃれば私も石腰会長も一緒に訪
問しますのでお声がけください。よろしくお願いいたし
ます。

中村　靖様　
初めまして。( 有 )ラテラル･
テック代表取締役社長を務め
ます中村です。今 54 歳、生
まれは新潟県新潟市です。
ご縁があり令和元年にラテラ
ル･テック社に入社し、昨年
11月から社長を務めさせてい
ただいております。何分まだ
こちらに来て仲間もいません
し右も左もわからないのですが、この寒川の地で頑張っ
ていきたいと思っています。是非これからもご指導をよ
ろしくお願いいたします。




